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（出席者）　三浦、篠﨑、小林、土方、渡邉、星名、　 日　時 平成30年10月20日　16：00　ヨリ　

　　　　　岩瀬、杉本、吉澤、若月、初山、古田、三川、 場　所 三商会館　４階会議室

議題　1

議題　2

議題　3

議題　4

議題　5

議題　6

篠﨑副会長の閉会の挨拶があり終了した

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　終了時刻　　　１７時２５分

追加募集には２１名の応募があり１２名を決定した。合計で３８名に奨学金を支給する。

その他

ＰＴＡの連合会の会合があり、来年三商が当番幹事になるが、会議室が無いので財団の事務所を

借りられないかとの要望があったが、財団より快諾を得た。

ホームページについて

訃報の掲載について投稿があった。訃報の掲載は個人情報の絡みがあり掲載しないことにする。

ただ投稿記事の中で情報提供として載せることはいいのではないか

東京三商会現況報告

今年度の奨学金の支給は応募者少なく２６名にとどまった。そこで６月に追加募集をした。

同窓生の集い（総会）について

会費の徴収、神田紅佳さんの演台、めくり等の用意準備についての細かな打ち合わせをした。

また当日は杉本、岩瀬の両名は校歌祭実行委員として公会堂の方に残らなければならないので

集いの方には長くいられない。

総会についての会則がそのままになっているので今度の評議委員会にて改定しなければならない。

予算が￥450,000-のところ￥623,592-かかった。　広告収入が￥198,000-　でまだ未収がいくらか

残っている。　来年は広告をもう少し増やしたい。　発行部数　3700部も少し減らした方がいい。

第２６回東京校歌祭について

当日の役割分担、会場の誘導、終了後客席にて他校の校歌を聞く等細かい打合せをした。

議　　　　　事　　　　　録

理　　事　　会

理事　　１１名　　　　監事　　２名　　出席のもと定刻に始まった。　土方副会長の開会の挨拶に続き

三浦会長の挨拶のあと会長が議長を務め審議に入った。

「三商同窓会報」５７号報告


